

Ibagué, 28 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1809

Luego de inversión de la Alcaldía, el colegio Santiago Vila ya cuenta con red eléctrica nueva

La Administración Municipal invirtió más de \$300 millones en esta labor y el cambio del techo de la sede.

Tal como se indicó en abril, la Alcaldía inició las labores de cambio de red eléctrica en la institución educativa Santiago Vila, ubicada en la comuna Seis de la Capital Musical. Esta semana, luego de cuatro meses de obra, los más de mil estudiantes de la sede retornaron a clases con salones mejor iluminados.

“Cambiamos la red eléctrica de la institución de baja a media tensión, en una inversión de más de \$300 millones para que por fin puedan gozar de una nueva luz en la institución”, manifestó María Isabel Peña, secretaria de Educación Municipal.

Asimismo, continúan las labores para el cambio del techo del plantel y la instalación del cielo raso en los salones, que permitirá un ambiente más cómodo y fresco para los alumnos del plantel.

“Nos encontramos muy felices y emocionados de estar nuevamente en nuestra institución. Tenemos esa luz que tanto necesitábamos en nuestras aulas, con suficientes toma corrientes pero adicionalmente todo el techo del ala norte lo van a cambiar y nos van a poner cielo raso”, afirmó Ibeth Lucía Barrero, rectora.

Durante los cuatro meses de obra eléctrica por parte de la empresa Celsia, los alumnos de primaria recibieron clases en diferentes sedes o lugares aledaños del colegio, como la biblioteca o el salón comunal y los estudiantes de secundaria avanzaron de manera virtual.